



あかまつ

令和4年度

第20号

令和4年6月27日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

3校合同保呂羽山宿泊学習（5年生） 23日（木）～24日（金）



3校合同の活動であること、そして、親元を離れてクラスの仲間と宿泊体験をすることは初めてとなる5年生です。本人はもちろん、保護者の皆様も心配だったことと思いますが、全員元気に2日間を過ごしてきました。事前の準備では、本当にありがとうございました。



初日のカヌーでは、沼に着くまでは40分の山道を歩くのですが、疲れも見せず、大自然に囲まれた中で大いに楽しみました。（「沈（ちん）」は2名）

夜に行われたナイトハイクは、南小の3つの班が時間差で出発したはずなのになぜかゴールは一緒。にじいろ学年の子どもたち、実は、暗い山道は心細かったのかもしれないね。



2日目の野外炊飯は、役割分担しておいしいカレーを作りました。

初めてのカヌーに果敢にチャレンジしたこと、PA（プロジェクトアドベンチャー）では太田中で一緒になる東小・北小の仲間と協力した達成感、ナイトハイクでは怖さを乗り越えた経験、野外炊飯では後片付けまでしっかりと協力したこと、これらの体験は大きな自信となったはずです。一人一人の心の成長に大きな拍手を送ります。



また、コロナ禍でしたが無事に実施できたことをみんなで喜び合いたいと思います。

1・2年生 モリボの里へ 21日（火）

この日はとてもよいお天気に恵まれ、1・2年生が楽しみにしていた「モリボの里」へ出かけました。生活科「いきものとなかよし」の学習です。モリボの里の動物と触れ合ったり、生き物を探したりする活動を通して、自然を満喫するとともに命の大切さを感じ取ることがねらいです。



モリボの里に到着し、最初に全体説明や注意を聞きました。その後、うさぎ、牛、ポニー、比内地鶏などの動物を見たり餌をあげたりしました。最初は怖々だった子どもたちも、どんどん動物と触れ合うことができました。



後半は、小川の流れているところに行って、生き物探しです。サワガニやコクワガタなどゲットした子もいました。学校とは違ったスケールの大きな自然に触れて、たくさんのかんじてきたようです。



バリアフリーを学ぶ 4年生

24日(金)に4年生を対象としてバリアフリー体験授業「菜のはなタイム」が行われました。「車椅子体験」「視覚不自由体験」「高齢者疑似体験」のコースに分かれて、社会福祉協議会やボランティアの方々からアドバイスをいただきながら活動を行いました。それぞれの疑似体験を通して、体の不自由な方々やお年寄りの方々の大変さやバリアフリーの重要性について考えることができました。バリアフリーとは、多様な人が社会に参加する上でのバリアをなくすことであり、みんなに優しい社会なのですね。

<子どもたちの感想から>

◇車椅子は段差のところがこわかったので、自分が押すときは優しく上げるようにしました。

◇目が見えないと歩くのがこわかったです。だから、ペアの人に方向を教えてあげたり、障害物を寄せたりするサポートをしました。



チアダンス体験と食育教室 1・2年生

ノーザンハピネットのチアチームの方とヤマダフーズの方をお招きして、24日(金)に1・2年生がチアダンス体験と食育教室を行いました。

チアダンス体験は、秋田県内の子どもたちから体を動かすことの楽しさを伝えると共に、地域貢献活動を通し、『元気』『夢』『希望』『誇り』を実感できる風土づくりに寄与することを目的に行われているものです。音楽に合わせて踊るダンスに、子どもたちは終始笑顔で元気いっぱい、ノリノリでした。

ダンス体験の後はヤマダフーズのキャラクターなっちゃんと一緒に栄養の勉強をしました。

「なっちゃん、かわいい!!」



おめでとう!

第31回

大仙・仙北小学生陸上競技大会
兼秋田県少年少女陸上競技大会予選会

4年男子 100m 第6位 ○○○○さん
4年女子 100m 第4位 ○○○○さん
4年女子 100m 第6位 ○○○○さん
男子コンバインド A 第6位 ○○○○さん



大仙市教育委員会より
読書貯金通帳

三百冊賞

6年 ○○○○さん

